

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan taufiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Inquiry Training Terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa Pada Materi Pokok Gaya dan Hukum Newton di Kelas VIII SMP Negeri 17 Medan" disusun untuk memenuhi sebagian syarat-syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Derlina, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Drs. Sehat Simatupang, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik, Drs. Khairul Amdani, M.Si, Drs. Abd. Hakim, M.Si, dan Drs. Rahmatsyah M.Si, selaku dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyempurnaan skripsi ini dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Unimed. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Monang Siregar, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 17 Medan dan Ibu Dra. Marlina selaku guru bidang studi IPA (fisika) SMP Negeri 17 Medan dan seluruh guru beserta staf pegawai di SMP Negeri 17 Medan atas kesediaan menerima penulis dengan tangan terbuka untuk melakukan penelitian di SMP Negeri 17 Medan. Tidak lupa ucapan terima kasih kepada seluruh siswa SMP Negeri 17 Medan, yang tulus mengikuti kegiatan pembelajaran dengan penulis.

Ucapan terimakasih kepada bapak dan ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Rosyadi Zuhdi Hasbullah, S.Pd dan Ibunda Almh. Salmawaty Harahap, yang terus memberikan motivasi dan do'a serta kasih sayang yang tak pernah henti. Kepada adik-adik saya Widiah, Putri, Alwi, Fahmi, Dinda dan seluruh keluarga serta rekan-rekan yang

membantu penyelesaian skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih. Secara khusus saya ucapkan terimakasih kepada teman-teman kampus (K'Yusnawati, K' Bintang, K' Melda, Juli Muliani, Prihatini, Halimatussaqdiah, Risky Ira, Leily Syukria) serta adik kos saya (Yani, Dewi dan Juwita) yang telah memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan skripsi ini. Penulis dengan daya upaya telah mencoba memberikan yang terbaik, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Dengan tangan terbuka, penulis menerima kritik dan saran yang membangun, guna penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para para pembaca dan dunia pendidikan. Amin..

Medan, Juni 2012

Penulis,

Hartati Nasution

Nim. 071244220012

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY